

Zusammen schmeckt's besser



Ehrenamtliche des Vereins testen das „Mensch-ärger-Dich-nicht“ in Lebensgröße. – Foto: GLL

Heutzutage haben immer weniger Menschen das Glück, in einer Nachbarschaft zu leben, in der man sich gegenseitig aushilft und zusammen seine Abende verbringt. Viele kennen ihre Nachbarn gar nicht oder haben sich bis auf eine Begrüßung im Vorbeilaufen noch gar nicht mit ihnen unterhalten. Das soll sich am „Tag der Nachbarn“ am heutigen 24. Mai ändern. In ganz Deutschland werden tausende kleine und große Nachbarschaftsfeste gefeiert. Auch der gemeinnützige Verein „Gemeinsam leben und lernen in Europa“ feiert mit und veranstaltet an diesem Tag ein Nachbarschaftsfest. Zwischen 13 und 15 Uhr stehen die Türen des Gemeinschaftsraums (Ort 9) offen. Alle Passauer sind zu einem großen gemeinsamen Essen eingeladen, bei dem jeder eine Kleinigkeit mitbringt. Bei schönem Wetter wird außerdem ein Mensch-ärger-Dich-nicht in Lebensgröße aufgebaut. Um den Nachmittag auch musikalisch zu gestalten freut sich der Verein über mitgebrachte Instrumente. Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenlos und ohne An-

FNP 24.5.19